



Rapport de l'Assemblée générale / du Congrès 2010 du Mouvement Ecologique asbl 20 mars 2010 (14h30 – 18h30) à Mersch

Les invitations à l'assemblée générale ont été envoyées par courrier postal à tous les membres le 8 mars 2010, conformément aux dispositions statutaires.

L'Assemblée générale du Mouvement Ecologique s'est tenue cette année au Lycée Technique de Mersch.

L'ordre du jour s'est déroulé comme annoncé dans l'invitation, à savoir :

Partie statutaire

1. Accueil par un représentant du Mouvement Ecologique, « Miersch an Emgégend » régional

Devant une salle presque comble, Edmond Haas, responsable régional de « Miersch an Emgégend », a été le premier à prendre la parole pour souhaiter la bienvenue aux participants. Dans son discours d'introduction, il a principalement abordé la réorganisation du site actuel de l'Agrocenter ainsi que le nouveau site prévu pour celui-ci, qui fait l'objet d'une vive controverse. Il s'est clairement prononcé contre ce site.

2. Accueil et discours de Blanche Weber, présidente

C'est ensuite Blanche Weber qui, dans son discours politique, a surtout soulevé la question de la crédibilité de la politique. Dans la salle, le rejet des projets prévus pour l'Agrocenter, des projets actuellement en discussion à Wickringen et Livange, ainsi que la demande d'une construction rapide du tramway moderne ont reçu un large soutien. Le discours est joint à ce rapport.

3. Présentation des rapports d'activité 2009

- Comme prévu, le rapport d'activité du Mouvement Ecologique a ensuite été présenté par Blanche Weber, Théid Faber, Paul Polfer, Roger Schauls et Laure Simon.
- Pol Polfer, coordinateur de l'« Alliance pour le climat Lëtzebuerg », a présenté les activités du Mouvement Ecologique au sein de l'Alliance pour le climat Lëtzebuerg.
- Théid Faber, président de l'« Öko-Zenter Lëtzebuerg », a également rendu compte des activités de l'OekoZenter Lëtzebuerg.
- Emile Espen, président de la Fondation ÖkoFonds, a présenté les activités de la Fondation ÖkoFonds dans le cadre du rapport financier du Mouvement Ecologique.

4. Rapport financier

Emile Espen, trésorier, a présenté les comptes 2009, qui ont reçu un avis favorable des vérificateurs aux comptes André Gilbertz et Patrick Loewen. André Gilbertz a également participé à la réunion et a confirmé la bonne gestion financière. Un projet de budget pour 2010 a également été proposé. Les comptes 2009 et le projet de budget 2010 ont été approuvés « par acclamation » par l'assemblée générale.

Les deux commissaires aux comptes ont renouvelé leur candidature, aucune nouvelle candidature n'ayant été déposée. Les deux commissaires aux comptes ont ensuite été confirmés dans leurs fonctions par l'assemblée générale « par acclamation ».

5. Discussion et décharge du conseil d'administration

Après la présentation du rapport d'activité et des comptes / du budget, une brève discussion a eu lieu, au cours de laquelle la question de la fixation des prix de l'eau a notamment été soulevée. Cependant, comme cette discussion aurait dépassé le cadre du congrès, il a été décidé de revenir séparément sur ce sujet.

L'assemblée générale a ensuite donné décharge au conseil d'administration « par acclamation ».

6. Proposition d'augmentation de la cotisation

Comme indiqué dans l'invitation au congrès, le conseil d'administration a soumis une proposition d'augmentation de la cotisation au Mouvement Ecologique.

Il a été proposé de porter le montant de la cotisation individuelle à 50 euros (au lieu de 40) et celui de la cotisation familiale de 60 à 75 euros. La cotisation des chômeurs et des étudiants devrait rester fixée à 20 euros.

Après une brève discussion, la proposition a été acceptée à l'unanimité (avec 3 abstentions).

7. Élection du nouveau conseil d'administration

Le point suivant à l'ordre du jour était l'élection du nouveau conseil d'administration 2009.

Les membres sortants qui se sont représentés sont : Théid Faber, Tom Gallé, Nathalie Schmit, Marc Schoellen, Laure Simon, René Wampach, Blanche Weber.

Les membres non démissionnaires du conseil d'administration et candidats à leur propre succession sont : Emile Espen, Gérard Kieffer, Jeannot Muller, Paul Polfer, Roger Schauls, Serge Goffinet, Ingo Schandeler.

Béatrice Kieffer et Carole Bachmann ont également présenté leur candidature.

Comme 16 candidatures avaient été déposées, que le nombre maximal de membres du conseil d'administration est de 17 selon les statuts et qu'aucune voix contre cette composition n'a été exprimée lors de l'assemblée générale, l'élection s'est déroulée « par acclamation ». Le nouveau conseil d'administration 2010 a ainsi été élu à l'unanimité.

Le nouveau ministre de l'Agriculture, R. Schneider, a répondu aux questions

La deuxième partie du congrès était consacrée au thème « **Le nouveau ministre de l'Agriculture R. Schneider répond aux revendications du Mouvement Ecologique** ». Pendant une bonne heure, les thèmes suivants ont été abordés : agriculture biologique - agriculture et protection du climat / alimentation - protection de la nature et agriculture - protection des eaux souterraines du point de vue de l'agriculture.

Le ministre a également été interrogé sur le dossier de l'Agrarzentrum, et il est clairement ressorti que les personnes présentes s'opposaient fermement au projet.

La réunion s'est terminée vers 18h30 et Blanche Weber a invité les participants à prendre un verre.

Luxembourg, le 23 mars 2010



Blanche Weber
Présidente



Emile Espen
Trésorier